



Lunasol — der Stoff
des feschen Abendmantels

er ist, es ist viel fescher, ihn nonchalant in der Hand zu halten und dorthin oder dahin zu werfen, als angekettet auf einen Mantel zu verbannen. Die Glockenmäntel sind kleidsam — aber pelzbesetzt müssen sie schon sein. Persianer ist der letzte Schrei. Yvonne hat neulich in einem Glockenvelours-Modell mit hellem Breitschwanz Sensation erregt. Aber Dein künftiger schwarzer Samtmantel mit dem roten Fuchsfell ist trotzdem nicht zu schlagen.

„Lunasol“ für Abendmäntel ist fabelhaft! Besorge mir gleich drei Meter und gib sie Peter mit — er kann sie in



Die Taille hat das Wort

seine Pyjamas wickeln — kein Zollbeamter kommt auf diesen Trick!

Geh zu unserer Freundin Phyllis und laß Dir die neuesten Foujita-Muscheln zeigen, die jeder Frau von Welt glückbringend sein sollen. Vergeißes nicht, — Deine Tuchkappe ist kopiert — Abendturbane setzen sich nicht durch — trotz Poiret — austernfarbene Crêpe de Chine-Wäsche trägt man hier auch —
Schreibe sofort

— Du kannst Dir überhaupt nicht denken, wie elegant die Frauen hier sind und wie gescheit. Nichts von Eifersucht — im Gegenteil!
Deiner amüsierten Paula.